

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

### **La ESE Hospital Psiquiátrico San Camilo anuncia acuerdo de pago con Nueva EPS S.A y reapertura de servicios.**

La ESE Hospital Psiquiátrico San Camilo informa a la opinión pública que, gracias a la buena voluntad y gestión decidida de la Agente Especial Interventora, así como de todo el equipo de Nueva EPS S.A, se logró concretar un acuerdo de pago que permitirá avanzar en el fortalecimiento financiero de nuestra institución.

Este acuerdo representa un paso significativo en el propósito común de garantizar la continuidad y calidad de la atención en salud mental para los usuarios afiliados a esta EPS.

Desde la ESE Hospital Psiquiátrico San Camilo agradecemos la disposición, el diálogo abierto y el compromiso demostrado por Nueva EPS S.A, lo cual reafirma que el trabajo colaborativo entre las entidades del sector salud, es clave para superar los desafíos actuales que enfrenta, y garantizar el bienestar de la población.

En respuesta, la ESE se complace en informar que a partir de la fecha y hora de este comunicado, se re establece la atención a todos los usuarios de la Nueva EPS S.A.

Seguiremos trabajando con responsabilidad, transparencia y dedicación para cumplir con nuestra misión institucional y continuar siendo un referente en la atención de la salud mental en el nororiente colombiano.

*Natalia S. Ojeda O.*  
Natalia Sofía Ojeda Ortiz  
Gerente  
E.S.E. Hospital Psiquiátrico San Camilo  
Bucaramanga – Santander